

Pressebericht im INFO-Blatt  
Datum: 25.02.2009



### **Jubiläum bei Mutpol**

*Tuttlingen - 25jähriges Dienstjubiläum bei Mutpol hat Helga Biffart gefeiert. Im Februar 1984 war sie als Assistentin der Hauswirtschaftsleitung in das damalige Kinderdorf eingetreten. Ab 1999 leitete sie die Hauswirtschaft ganz; später erwarb sie auch die Lehrbefugnis. Zudem ist sie für das Projekt „Schillercafé“. Dieter Kießling, Gesamtleiter von Mutpol, dankte Helga Biffart für ihr großes Engagement und überreichte ihr als äußeres Zeichen der Anerkennung das Goldene Kronenkreuz der Diakonie.*